



**“MACBETH”**  
**POR EL**  
**ITUCH**

El Instituto de Teatro de la Universidad de Chile estrenó recientemente “Macbeth” en su sala permanente del Teatro Antonio Varas. El drama de Shakespeare ha alcanzado en la interpretación de los componentes del ITUCH un nivel que confirma las bondades del adiestrado conjunto de actores y actrices allí formados, para la interpretación del teatro shakespeareano. El ITUCH ha realizado una “mise en scene” encomiable. Pedro Orthous, como director de la obra, Oscar Navarro como escenógrafo; Agustín Siré en el papel de Macbeth, María Cánepa en el de Lady Macbeth, Roberto Parada en el de Banquo —para sólo mencionar a algunos de los excelentes animadores del drama— todos, realizadores e intérpretes, dieron pruebas de una alta eficiencia escénica.

